

Code de Conduite des Fournisseurs

Castonguay Électronique s'engage à promouvoir l'intégrité et les normes d'éthique dans tous les volets de ses activités.

Ce Code de conduite des Fournisseurs (« Code ») s'applique à toutes les entités qui fournissent des biens et des services (« Fournisseurs ») à Castonguay Électronique.

Les Fournisseurs doivent s'engager à respecter les normes éthiques dans leurs pratiques commerciales. Ce Code énonce les exigences de base que tous les Fournisseurs doivent respecter pour exercer des activités avec Castonguay Électronique. Si Castonguay Électronique estime qu'un Fournisseur a enfreint ce Code, Castonguay Électronique a le droit de mettre fin à sa relation commerciale avec le Fournisseur et d'assurer la protection de ses droits et recours disponibles. Castonguay Électronique se réserve le droit d'apporter des modifications raisonnables aux exigences du Code.

Pratiques et normes du travail

Les Fournisseurs doivent s'assurer de respecter les lois sur le travail des enfants, les pratiques de non-discrimination, la santé et les normes de sécurité, les conditions de travail, les heures de travail, la rémunération, le droit d'association ainsi que l'emploi librement choisi.

Politique environnementale

Les Fournisseurs doivent s'assurer d'avoir une responsabilité environnementale envers l'utilisation des produits et des matériaux, ainsi que la technologie de transport.

Éthique

Les Fournisseurs doivent prendre des mesures de lutte contre la corruption, tout en se conformant à des pratiques commerciales équitables et en gérant les relations avec les partenaires.

Politique d'examen et de documentation

Dans le cadre des relations d'affaires avec Castonguay Électronique, il est de la responsabilité des Fournisseurs de consulter et de comprendre tout encadrement qui s'appliquent à eux à titre de Fournisseur et de s'y conformer. En cas de doute sur l'interprétation de ces encadrements, les Fournisseurs doivent poser les questions ou valider leurs interprétations auprès de Castonguay Électronique.

Les Fournisseurs doivent immédiatement signaler à Castonguay Électronique de toute préoccupation ou tout soupçon d'une situation non-conforme au Code de conduite des fournisseurs. Toute situation peut être déclarée par courriel à l'adresse suivante : info@castonguay-electronique.com

Suppliers Code of Conduct

Castonguay Electronics is committed to promoting integrity and ethical standards in all aspects of its business.

This Suppliers Code of Conduct (“Code”) applies to all entities that provide goods and services (“Suppliers”) to Castonguay Electronics.

Suppliers must commit to upholding ethical standards in their business practices. This Code sets out the basic requirements that all Suppliers must meet in order to conduct business with Castonguay Electronics. If Castonguay Electronics believes that a Supplier has violated this Code, Castonguay Electronics has the right to terminate its business relationship with the Supplier and ensure the protection of its available rights and remedies. Castonguay Electronics reserves the right to make reasonable modifications to the requirements of the Code.

Labor Practices and Standards

Suppliers must ensure compliance with laws on child labor, non-discrimination practices, health and safety standards, working conditions, working hours, compensation, the right to association and freely chosen employment.

Environmental Policy

Suppliers must ensure environmental responsibility for the use of products and materials, as well as transportation technology.

Ethics

Suppliers must take measures to combat corruption, while complying with fair business practices and managing relationships with partners.

Review and Documentation Policy

In the context of business relations with Castonguay Électronique, it is the responsibility of Suppliers to consult and understand any framework that applies to them as a Supplier and to comply with them. In case of doubt about the interpretation of these frameworks, Suppliers must ask questions or validate their interpretations with Castonguay Électronique.

Suppliers must immediately report to Castonguay Électronique any concerns or suspicions of a situation that does not comply with the Suppliers Code of Conduct. Any situation may be reported by email to the following address: info@castonguay-electronique.com